



Entregaremos 120 mil celulares a jóvenes veracruzanos: Sergio Gutiérrez Luna

Sergio Gutiérrez Luna informó que entregará a jóvenes veracruzanos, de entre 18 y 24 años, un total de 120 mil celulares cada año ya que son una herramienta fundamental para el estudio y el trabajo. El puntero en las encuestas para ser coordinador de los Comités de defensa de la Cuarta Transformación explicó que conoce a fondo las necesidades de sus paisanos y cómo resolverlas con acciones concretas.

<https://sucesosdeveracruz.com/entregaremos-120-mil-celulares-a-jovenes-veracruzanos-sergio-gutierrez-luna/>